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• EDUCACIÓN 

El Ministerio anuncia 
una inversión adicional 
de 250.000 € para zonas 
comunes del Campus 
El secretario general de Universidades, Federico Moran, fue 
uno de los miembros de la comisión de seguimiento que visitó 
ayer las instalaciones, junto a los rectores de la UGR y la UNED 

PAULA ZUMETA 

CEUTA.- El secretario general de Universida
des, Federico Moran, anunció ayer una " in
versión adicional" de unos 250.000 euros para 
dotar de equipamientos a las zonas comunes 
del Campus Universitario, que visitó en el día 

de ayer la comisión de seguimiento del con
venio. El propósito es que el Ministerio de 
Educación sea el que se encargue de "equi
par adecuadamente" a los salones de actos y 
grados, además de a las tres salas de estudio. 
Vivas aseguró que el "esfuerzo" en las obras 
"ha merecido la pena". 

• La comisión de seguimien
to del convenio del Campus 
Universitario visitó en la ma
ñana de ayer las instalaciones 
del antiguo acuartelamiento 
del Teniente Ruiz cuyas obras 
se recepcionarán a lo largo de 
esta semana, según anunció el 
presidente de la Ciudad, Juan 
Vivas. Y es que, tras esta re
cepción, quedarán "pendien
tes" algunas actuaciones de 
"adecuación para tender la úl
tima necesidad planteada de 
manera consecuente por la 
UGR" -en relación al traslado 
al Campus del grado de Cien
cias de la Salud-. 

E l secretario general de 
Universidades, Federico Mo
ran, anunció una "inversión 
adicional, como es lógico" de 
unos 250.000 euros. El propó
sito es que el Campus funcio
ne "perfectamente" y será el 
Ministerio de Educación, Cul
tura y Deporte el que se en
cargue de forma previsible de 
realizar esta inversión, ya que 
en el acuerdo marco se incluye 
que el equipamiento de las zo
nas comunes correrá a cargo 
del Ministerio. Así, esta canti
dad se utilizará para equipar 
el salón de actos, el salón de 
grados y las tres salas de es
tudio con que cuentan las ins
talaciones. Y es que, "hay que 
adecuar adecuadamente a de
terminadas salas con mobilia-

vivas asegura que "aquí no se ha 
tirado el dinero" 

El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, manifestó ayer tras la visita 
realizada por la comisión de seguimiento alCampus Universitario, 
que el "esfuerzo" en las obras ha "merecido la pena". "Son tiempos 
difíciles desde el punto de vista presupuestario pero me atrevo a 
decir con toda rotundidad que aquí no se ha tirado el dinero", afir
mó el máximo representante del Ejecutivo local. Y es que, "se ha 
llevado a cabo una iniciativa útil porque era una necesidad rehabili
tar un edificio que forma parte de nuestra historia; una de las joyas 
más significativas de lo que Ceuta representa, singifica, para el 
conjunto de España", consideró, que apostilló: "Ha pasado de estar 
en un estado de ruina a tener una manifiesta utilidad pública". 

Moran dice que 
el Campus sirve 
para "realizar una 
experiencia piloto, 
buena y exportable" 

rio o audiovisuales; también 
veremos qué espacios hay y 
qué es lo que se puede reutili-
zar de otras instalaciones que 
ahora están funcionando", co
mentó el secretario general de 
Universidades. 

Además, Moran asegu
ró que el Campus sirve para 
realizar "una experiencia pilo
to, buena y exportable a otras 

comunidades autónomas, ya 
que se unen dos universida
des, una a distancia con una 
presencial, y puede haber una 
muy buena sinergia para im
pulsar titulaciones dobles", 
además de "compartir los es
pacios educativos". 

Por su parte, el presiden
te del Ejecutivo local, Juan Vi
vas, recordó que el Campus 
"confirma la utilidad social" 
a través de un "clima de com
plicidad con la validación por 
parte del Ministerio de Edu
cación representado en la co
misión". Y es que, el propósi
to, continuó Vivas, es "llevar a 
cabo una acción integrada, co
ordinada y conjunta en activi-

LAS NOTAS 

3.500. Las 3.500 personas 
que van a utilizar "directa
mente estas instalaciones 
van a tener oportunidades 
para mejorar sus condicio
nes de formación", explicó 
el presidente de la Ciudad, 
Juan vivas. 

Utilidad "social". El 
máximo representante del 
Ejecutivo destacó el "clima 
de complicidad con valida
ción por parte del Ministerio 
de Educación representado 
en la comisión". 

dades, en planes de estudios, 
en titulaciones, etc. por parte 
de las dos universidades", lo 
que "beneficiará enormemen
te a los alumnos y al cuerpo 
docente" y supondrá situar a 
Ceuta "en el plano de vanguar
dia desde el punto de vista del 
concierto nacional porque es 
una experiencia que puede ser 
novedosa y exportable". 

En definitiva, "las 3.500 
personas que van a utilizar 
directamente estas instalacio
nes van a tener oportunidades 
para mejorar sus condiciones 
de formación, laborales y pro
fesionales". "Esta es una con
firmación más de los esfuer
zos que hay que hacer día a 

El rector de la UNED destaca la "capacidad 
de proyección" que tendrá el centro 
P.Z./CEUTA.- "Estamos sorpren- van a suponer una mejora sus- rales, etc.". Así, "todos los ciu-
didos de lo bien que ha que- tancial del servicio que pode- dadanos pueden tener aquí un 
dado el edificio". Con estas mos prestar a los estudiantes". lugar que lo consideren suyo y 
palabras, el rector de la Uni- Jimeno destacó que el pro- donde van a tener servicios no 
versidad Nacional de Educa- pós i to es poner en marcha sólo educativos, sino de otro 
ción a Distancia (UNED), Juan "programas conjuntos" con la tipo". Por último, el rector de la 
Jimeno, destacaba la rehabili- Universidad de Granada para UNED resaltó la "capacidad de 
tación del antiguo acuartela- ampliar el número de titulado- proyección sobre todo el área 
miento del Teniente Ruiz para nes, aunque también "ha de ser de influencia de Ceuta, que va 
su conversión en Campus Uni- un centro de extensión univer- a potenciar el carácter interna-

Segunda planta del nuevo Campus Universitario. / FOTO REDUAN versitario. "Las instalaciones sitaria, de actividades cultu- cional del centro". 
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La comisión de seguimiento del Campus visitó el salón de actos 'delas. r.uevas 

instalaciones". / FOTO REDUAN 

día p a r a conseguir ese-obje
tivo i r r e n u n c i a b l e , que no es 
otro que l o s c e u t í e s t e n g a n 
i g u a l d a d de derechos con el 
resto de los e s p a ñ o l e s en el 
acceso a los s e r v i c i o s públ i 
cos b á s i c o s y éste, s i n duda 
alguna, lo es". 

L a r e h a b i l i t a c i ó n d e l 
acuarte lamiento de l Teniente 

R u i z ha ido a parar a l "mejor 
destino, l a juventud y l a E d u 
cación, porque son pi lares bá
sicos para a f r o n t a r el futuro 
con la ilusión de una sociedad 
más cohes ionada, c o n mayo
res n i v e l e s de integrac ión y 
con mayores oportunidades de 
empleo; h a sido una in ic ia t iva 
útil y necesaria", sentenció. 

González Lodeiro espera traer "nuevas 
titulaciones conjuntas" con la UNED, como 
Derecho y Administración de Empresas 

P.Z./CEUTA.- E n t r e las futuras 
t i t u l a c i o n e s que se bara jan 
de f o r m a c o n j u n t a entre l a 
U G R y l a U N E D se encuentra 
"Derecho y Administración de 
E m p r e s a s " . Además, l a U n i 
v e r s i d a d de G r a n a d a prevé 
i m p l a n t a r en l a c iudad, ta l y 
como anunció el rector de la 
U G R , Francisco González Lo
deiro, los grados de Fis iote
r a p i a , que sería "presencial", 
además de Educación Social , 
que se podría "combinar con 
Trabajo Social". González Lo
deiro se refirió también a la 
t i t u l a c i ó n de T u r i s m o , que 
puede ser " importante dado 
e l ámbito que t iene en M a 
rruecos y la península". 

"Lo importante es 
la colaboración 
entre las dos 
universidades y 
aumentar la oferta" 

P o r otra parte , el rector 
de l a U G R aseguró que, dada 
l a ubicac ión de Ceuta en e l 
norte de África, ' e l área de i n 
fluencia que tenemos va a ser 
m u y i m p o r t a n t e c o n o t r a s 
univers idades hermanas de l 
vecino Reino de Marruecos" . 

Para González Lodeiro "lo 
i m p o r t a n t e es l a c o l a b o r a 
ción entre las dos u n i v e r s i 
dades en el t rabajo de me
j o r a r y a u m e n t a r l a o f e r t a 
docente a l a c i u d a d de Ceu
ta; ésta es la tarea que aho
ra hay que rea l izar de forma 
c o n j u n t a e n estas dos u n i 
versidades". Así, l a oferta se 
"aumentará con nuevas t i tu
l a c i o n e s y t i t u l a c i o n e s do
bles". "Es algo m u y novedoso 
que dos u n i v e r s i d a d e s , una 

UGR y UNED esperan trabajar en nuevas titulaciones conjuntas. / FOTOS REDUAN 

presencial y otra a distancia , 
colaboren en esta oferta por
que es un experimento que se 
puede l levar a otras universi
dades". 

G o n z á l e z L o d e i r o q u i 
so fe l i c i tar a l a C i u d a d y a l 
presidente J u a n Vivas "por el 

trabajo rea l izado para recu
p e r a r un e d i f i c i o histórico", 
y recordó que la U G R es "una 
u n i v e r s i d a d que está r e c u 
perando de forma constante 
edificios históricos y no es la 
p r i m e r a vez que estamos en 
edificios mil i tares" , aseveró. 

C/ MARINA ESPAÑOLA, 9 TELF̂ 856 201 446«NUEVO TELÉFONO 

QUIROFANO DE 
ALTA T E C N O L O G Í A 

PROMOCION RECONOCIMIENTOS MEDICOS 
DEL 1 DE ABRIL AL 30 DE JUNIO 

H Los reconocimientos médicos pora la obtención/renovación de los permisos 
de conducir, licencia de armas, animales peligrosos, buceo, etc.. 

TENDRÁN UN PRECIO DE 20 * hóflco *xcMda»d*,a 

ADESLAS ASi:A SANITAS MAPFRE CAJA SALUD 
DKV CASES FAMEDIC HNA PARTICULARES 

SANITAS • MAPFRE CAJA SALUD • DKV - CASER • FAMEDIC • HNA - PARTICULARES 

ESPECIALIDADES MEDICAS 
GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA 
Dr. Musíala Daoud y Dr. Julián Mota 

' CIRUGIA GENERAL. DIGESTIVA Y LAPAROSCOPICA 
Dr. Blasco Carratalá 
PODOLOGlA D. José Antonio Lobato Ruiz 
TRAUMATOLOGÍA Dr. Morillas y Of. Hamid « I H.Mindi 
NEUROLOGIA Dr. Merino do Torro* 
PEDIATRÍA Dra. Margarita rétei Molinero 
CIRUGIA MAXI lOf ACIAL Dr. Mario Genor 
OTORRINOLARINGOLOGIA Dr. Alcodo 
DIGESTIVO Dr. Hassan 
OFTALMOLOGÍA Dr. Guióte I NUEVAS 

INCORPORACIONES 

LABORATORIO DE 
ANÁLISIS CLÍNICOS 

CENTRO MÉDICO DE CONDUCTORES 
RECONOCIMIENTOS MÉDICOS PARA TRABAJADORES Y EMPRESj 
CENTRO DE REHABILITACIÓN, ACCIDENTES DE TRÁFICO, 
LESIONADOS DEPORTIVOS MUTUALISTAS, ETC. 
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"Cómo ha cambiado esto. La última 
vez que estuve aquí olía a barro" 

El Rector de la Universidad de Granada elogió las instalaciones. Juan Vivas bromeaba ante la invitación de 
Fernando Jover para que se matriculase en la UNED que, por edad, lo haría en el Aula de Mayores 

E l recorrido por las instalacio
nes del nuevo Campus Univer
sitario de Ceuta se produjo con 
retraso. Los más madrugado

res a la cita fueron el Decano de la fa
cultad de Educación y Humanidades, 
Ramón Galindo y el director del Cen
tro Asociado de la Universidad de Edu
cación a Distancia en Ceuta, Fernando 
Jover junto a su inseparable secretario 
Enrique Avila. Después, con puntuali
dad británica, llegó el presidente de la 
Ciudad, Juan Vivas y la consejera de 
Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu. 
Un buen rato de espera les llevó basta 
aguardar la llegada del secretario Ge
neral de universidades, Federico Mo
ran, y los Rectores de Granada, Francis
co González Lodeiro y de la UNED, Juan 
Gimeno. 

Llegado el momento de arrancar 
para iniciar el recorrido, González Lo
deiro, nada más bajar del monovolumen 
comentó: "Cómo ba cambiado esto. La 
última vez que estuve aquí olía a barro". 

El presidente Vivas, lanzó una pre
gunta al aire para iniciar la visita. 

-¿Quién nos guía? 
Pronto intervino Mabel Deu pres

ta a cumplimentar los deseos presiden
ciales: "Jorge (por el arquitecto Jorge 
Chaves), ¿por dónde empezamos?" a lo 
que repuso el responsable técnico de 
la obra. "Vamos a entrar por la puerta 
principal" 

-Presidente, cuando queráis...-repu
so Mabel Deu dirigiéndose a Juan Vivas. 

El cortejo inició el recorrido. En el 
empedrado a la entrada del pórt ico 
principal, una frase que es lema def Re
gimiento de Ceuta 54. "Defensor de la 
Fe". Una rememoración que alguno co
mentara la anécdota que protagonizó 
la Reina Isabel D. a resultas de lo costo
sas que fueron las obras del cuartel en 
aquél siglo XVm, que parecía un pozo 
sin fondo, hasta el punto que cuando 
firmó los gastos que ponían término a 
las obras, se asomó a uno de los balco
nes del Palacio de Oriente y al ser pre
guntada por lo que hacía, dijo: "Me es
toy asomando porque se debe de ver 
desde aquí el cuartel de Ceuta". Hubo 
sonrisas de algunos que recordaron la 
anécdota y otros a los que se la conta
ron en este instante. 

El discurrir de la visita continuó por 
diversas dependencias sobre las que 
Jorge Chaves fue ilustrándonos acerca 
de las condiciones de los muros. "Esto 
es como una bodega; se está fresco en 
verano y caliente en invierno". Miró a lo 
más alto, al campanario sin campana: 
"Si ustedes quieren pongan la campana. 
Nosotros lo hemos dejado así". Enton
ces, el presidente Vivas bromeó por con
siderar que tal atalaya era lugar idóneo 
para las gaviotas. Sin embargo, Jorge 
Chaves atribuyó a las palomas el mayor 
índice de suciedad que se registra en 
este edificio aún sin estrenar. 

-Esto con un par de halcones se so
lucionaría- comentó riendo. 

"El ambiente histórico del entorno 

se ha mantenido", decía Chaves que era 
seguido con gran atención. "En las pare
des apreciaran algunas manchas de hu
medad; son filtraciones de los ocho años 
que ha estado este edificio abandonado. 
Y estos muros tardan mucho en expul
sar el agua". 

E l Rector de la Universidad de Gra
nada elogió las excelencias de la edifi
cación y, al escucharlo, Ramón Galindo, 
bromeó: "Trasládate aquí en comisión 
de servicio. Pide destino, Paco". E 1 pro
pio Secretario General de Universidades 
destacó la amplitud de los despachos 
con 25 metros: "Mi despacho en la Uni
versidad Complutense es bastante más 
pequeño". "Hemos querido mantener la 
imagen del edificio", apuntó el arqui

tecto Jorge Chaves, a lo que respondió 
el secretario General de Universidades: 
"La acústica está bien". 

Juan Vivas comentó muy orgullo
so el hecho de "donar a la docencia los 
cuarteles por el espíritu de disciplina 
que tiene la milicia". Y en esa conexión, 
recurrió a poner al tanto a sus acompa
ñantes sobre los antecedentes militares 
de Enrique Avila, que sonrió con su as
pecto característico la ocurrencia pre
sidencial. 

En el discurrir por aulas, pasillos y 
diversas estancias, Fernando Jover al 
que nunca Te falta su punto de humor, 
sugirió al presidente de la Ciudad que 
se matriculara en la UNED, a lo que con 
no menos humor, Juan Vivas respondió: 

"El Aula de Mayores es donde yo debo 
estar por cuestión de edad. Yo voy con 
los de mi edad". Y es que la edad, preci
samente, parece que es lo que preocu
pa al presidente desde que cumplió 60 
años. Ya el otro día, en un acto oficial a 
la hora.de dar un| salto (en la Puerta Ca-
lifal), también recurrió a la edad para 
justificar su poca agilidad con más hu
mor que convencimiento, a lo que Ma
bel Deu, riéndosje le dijo: "Presidente, 
pues jubílate". 

En definitiva, entre bromas y comen
tarios, en un ambiente desenfadado, las 
autoridades políticas y académicas, co
nocieron y conocimos, cómo ha queda
do el nuevo edificio del Campus Univer
sitario de Ceuta. 
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• E N T R E V I S T A / Juan Jimeno, Rector de la UNED 

CEUTA.- LA OPORTUNIDAD DE LA INTEGRACIÓN CONJUNTA 
EN ESPACIOS Y PROGRAMAS EDUCATIVOS ENTRE LA U N E D 
Y LA UNIVERSIDAD DE GRANADA, LA EXPERIENCIA "EXPOR
TABLE" QUE SE VA A SUSCITAR EN CEUTA, EL ESFUERZO 
EMBLEMÁTICO DE LAS DOS UNIVERSIDADES DE PERTENE

CEN AL TERRITORIO M E C D Y LA EXPERIENCIA PILOTO QUE 
TENDRÁ LUGAR EN NUESTRA CIUDAD, SON CUESTIONES QUE 
VALORAMOS CON EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE EDU
CACIÓN A DISTANCIA, AS! COMO LAS NUEVAS TITULACIO
NES QUE SE PROYECTAN, ADEMÁS DEL POLO DE TRACCIÓN 

POR ALEJANDRO S. / FOTOS REDUAN i 

QUE SUPONDRÁ CEUTA PARA SU ENTORNO MÁS PRÓXIMO 
EN CUANTO A CENTRO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA CON 
SERVICIOS DE OTRO TIPO AL MARGEN DEL AMBITO MERA
MENTE ACADÉMICO- Y SU CAPACIDAD DE PROYECCIÓN QUE 
POTENCIARÁ SU CARÁCTER INTERNACIONAL.-

• Pregunta.- El asunto de las nue
vas titulaciones que se pudieran 
implantar es un tema de vital im
portancia, no sólo para el poten
cial alumnado sino también para 
las familias ante el amplio abanico 
de posibilidades de estudios que se 
abriría. ¿Nos puede decir cómo se 
afronta esta cuestión? 

Respuesta.- En Grados tenemos un 
poco estabilizada la oferta en la UNED. 
Lo que sí queremos es aprovechan
do esta instalación conjunta del nue
vo campus universitario, sentarnos con • 
los responsables de Granada para ver 
y pensar cómo facilitar al estudiante el 
que pueda ampliar su campo de opcio-

' nes. Vamos a pensar cómo podemos ga-
.rantizar, estudiando una información, 
si cursas una serie de asignaturas en la 
Universidad de Granada y estás en la 
UNED puedes conseguir en poco tiempo 
dos titulaciones, convalidaciones prác
ticamente automáticas*, es decir, este 
tipo de cosas. Queremos pensar tam
bién en posgraduados nuevos conjuntos 
que sean apropiados para la Ciudad-y 
su entorno. En este asunto nos pondre
mos a trabajar de inmediato. • 

P.-Habrá que captar nuevo alum
nado para nutrir este amplio cam
pus que, en palabras del presidente 
de la Ciudad, sería de 3.500 alumnos 
¿no? 

R.- En el momento en el que empe
cemos a ofrecer más posibilidades que 
en otros lugares, Ceuta será'un polo de 
tracción Por otro lado algo que se l ia 
empezado ya es que estudiantes Eras-
mus de otros países europeos elijan 
Ceuta como su lugar de destino y, sin 
duda, Marruecos ha de ser un lugar que. 
mire a Ceuta como su capital universi
taria. 

P- Como Rector de la UNED ¿qué 
opinión le merecen las nuevas insta
laciones del campus universitario de, 
Ceuta? 

R.-Nuestras instalaciones actuales 
eran buenas pero éstas suponen una 
mejora en todos los sentidos. Por va
rias razones: por las instalaciones, por 
esa colaboración con la Universidad de 
Granada que va a permitir sinergias, 
por los servicios comunes que compar
tiremos, así como también unas ofer
tas universitarias comunes. Yo creo que 
van a ganar todos nuestros estudiantes 
con estas nuevas instalaciones que se 
les ponen a su servicio desde ya mismo, 
prácticamente. 

P.- ¿De dónde ha surgido esa ini
ciativa para colaborar de manera 
conjunta la UNED y la Universidad 
de Granada? Ya que se trata de una 
experiencia piloto que se quiere "ex
portable" a otros lugares y que en 
principio resulta interesante, ¿de 
dónde ha surgido el germen para su 
puesta en marcha? 

R.-El Rector de la Universidad de 
Granada y yo mismo ya habíamos ha
blado de esta posibilidad como algo 
interesante, durante el proceso de 
construcción de este nuevo campus 
universitario. Yo creo que en todos los 
lugares la colaboración siempre es po
sitiva entre las instituciones, pero en el 
caso de Ceuta, aquí, por las caracterís
ticas especiales de la propia ciudad, yo 
diría que esa colaboración es casi obli
gada que se haga. 

Juan Jimeno: «Marruecos ha de 
mirar a Ceuta como su capital 

universitaria» 
El Rector de la UNED'afirma que "en el momento en el que empecemos a'ofrecer 

• más posibilidades que en otros lugares será un polo de atracción" 

Juan Jimeno, Rector de la U N E D (segundo por la derecha). / FOTO REDUAN 

P.- ¿El edificio, quizás contribu
ye a estimular ese espíritu del que 
habla? 

R.- Sí, probablemente este edifi-

- « 

Estudiantes Erasmus de 
otros países europeos • 
elegirán Ceuta como su 
lugar de destino » 

ció lo que hace es más evidente que 
UNED y Universidad de Granada ne
cesitamos trabajar juntos. Como hay 
que acordar y ha habido que acor
dar determinados aspectos de gestión 
común, eso ha facilitado que lo que 
había sido, en principio, meras con
versaciones, tengamos que sentarnos 
para afrontar esta s i tuación de una 
manera más formal y precisa. Además, 
estas conversaciones se han acelerado 
con la terminación del nuevo edificio 

y calculo que ya, en las próximas se
manas, tendrá lugar esa reunión de la 
que le estoy hablando entre todos los 
responsables académicos de las dos 
universidades. 

P.- La oportunidad de la acción 
conjunta es muy interesante como 
fórmula, ¿verdad? 

R.- Sí, la integración conjunta de 
planes de estudios y titulaciones es 
muy aprovechable para dotar lo me
jor posible al campus universitario 
de Ceuta. Ya hemos dicho que es una 
experiencia exportable y supone un 
gran esfuerzo compartiendo espacios 
y programas educativos. 

P.- En su opinión, al margen de 
los aspectos meramente académi
cos, ¿hay que promover otro tipo 
de actuaciones que mejoren la ofer
ta universitaria? 

R.- Sí. E l Centro de Extensión Uni
versitaria hay que dotarlo con ser
vicios de otro tipo con capacidad de 
proyección y que va a.contribuir que 
se potencie Ceuta con un carácter in
ternacional muy importante en su en

torno más próximo. Ya le digo que 
Ceuta ser ía una verdadera capital 
universitaria. 

Queremos Po. 
conjuntos UNÍD-UGR, 
apropiados paro la 
ciudad y su entorno 

graduados 

» 
P.- Hasta llegar a ésta situación ha 

habido un esfuerzo compartido ¿ver
dad? 

R - Así es. En estos tiempos difíci
les cada uno hemos aportado lo mejor 
para darle a este campus universitario 
de Ceuta la utilidad spcial que requiere 
esta actuación, ya qué supone una gran 
oportunidad por la acción integrada 
que se ha realizado y a manera conjun
ta con la que se ha des arrollado. 


